

Hilfswerk des Lions Club Kerpen spendet der Kolpingstadt Kerpen 3 Defibrillatoren

Die Geräte kommen im Rathaus und im Freibad Türnich und in den Geschäftsräumen der Volksbank Erft eG an der Horremer Hauptstrasse zum Einsatz

Kerpen, 16.01.2017

Mit seinen finanziellen Mitteln, die das Hilfswerk des Lions Club Kerpen aus Mitgliedsbeiträgen, Spenden und Einnahmen aus diversen Aktivitäten („activities“) einnimmt, unterstützt er regelmäßig vorrangig regionale Projekte und setzt die Gelder für gute Zwecke ein. So wurden aus diesen Mitteln zuletzt drei Defibrillatoren beschafft, von denen einer im Kerpener Rathaus und ein anderer im Freibad Türnich zum Einsatz kommt. Der dritte befindet sich in den Geschäftsräumen der Volksbank Erft eG an der Horremer Hauptstraße.



Diese sogenannten „Defis“ (auch Schockgeber) können im Ernstfall sehr wichtige Hilfe leisten; es handelt sich um ein medizinisches Gerät zur Defibrillation und Kardioversion und kann durch gezielte Stromstöße Herzrhythmusstörungen (wie Kammerflimmer und Kammerflattern - Defibrillation) oder ventrikuläre Tachykardien (Vorhofflimmern und Vorhofflattern - Kardioversion) beenden.

Die Geräte wurden heute im Rathaus Kerpen symbolisch im Beisein von Präsidenten des Lions Club Kerpen, Herrn Volker Schmidt, dem Vizepräsidenten Dr. Eric Wunsch sowie dem Sekretär Wolfgang Westerschulze an Bürgermeister Dieter Spürck übergeben.